■ Educación → Universidad

Cursos de Verano. Universidad de Almería- 12/07/2005

Luis Antonio de Villena asegura que "la extinción de las asignaturas de Letras es un peligro gravísimo para la educación"

Noticias Indalia. Informa Universidad de Almería. El poeta Luis Antonio de Villena ha afirmado, en los Cursos de Verano de la Universidad de Almería, que "la cultura no es sólo tener datos, sino saber dónde y para qué buscarlos". El escritor ha impartido la lección inaugural de la edición 2005 de los Cursos de Verano, donde ha hablado sobre la Cultura y la Universidad. Así, ha dicho que "el universitario genuino es la persona capaz de ampliar sus fronteras y saber que petenece a la condición del ser humano". En esta línea, se ha referido al Humanismo, que "no son sólo las asignaturas de letras", sobre las que ha dicho que "su extinción es un peligro gravísimo para la educación".



Luis Antonio de Villena.

Además, ha argumentado que "el ejercicio del intelecto y el ejercicio de la voluntad sólo se pueden ejercer desde la cultura. Pero la cultura no es un saco de conocimientos. Es eso, pero también es más. Por eso es una equivocación de parte del sistema actual decir que una persona instruida el que tiene muchos conocimientos".

El prestigioso poeta ha sostenido que la cultura sirve para no dejarse llevar "por atabismos o por fuerzas aisladas, y oponer razones a los argumentos que se consideren falsos".

De igual manera, ha significado que "hoy en día la cultura está bajando mucho, se le presta muy poca atención y muy poca profundidad. Tenemos que ser individuos para llegar a ser personas en la sociedad". También se ha referido a la "correción política", sobre la que ha dicho que "es una fórmula que se ha establecido desde el ámbito anglosajón y tiene su lado bueno y su lado malo. Uno de sus errores es que sigue fallando por su eurocentrismo u occidentalocentrismo".

Por otro lado, Luis Antonio de Villena ha defendido la pluralidad de la cultura. "La cultura es plural y no puede ser otra cosa, hay que saber sobre muchas cosas, porque un superexperto en una materia se queda en algo muy pequeño". Así mismo, ha indicado que "el terreno al que se va desde el Humanismo es a la felicidad", al tiempo que ha añadido que los términos "Humanismo, felicidad y libertad, para cambiar el mundo sabiendo, están muy ligados al concepto de cultura".

Los Cursos de Verano de la UAL se desarrollan hasta primeros de agosto en varias sedes de municipios de toda la provincia. Las matriculaciones se pueden realizar hasta el inicio de cada curso en las diferentes sedes, en la página web de la UAL www.ual.es y en el teléfono siguiente 950 01 58 26.

En total se celebran 23 cursos en 9 sedes del 11 de julio hasta el 5 de agosto, con presencia de destacados especialistas de algunas de las más importantes universidades del mundo.

noticias@indalia.es

© <u>Copyright</u> Indalia, S.L. <u>Aviso Legal</u>, <u>Política de Privacidad</u> <u>Equipo Indalia</u>